

ANIMATIONS. Une Semaine consacrée à la laïcité



La Ligue de l'enseignement de Vendée et ses partenaires proposent une Semaine de la Laïcité du 8 au 10 décembre. JPY

Pour commémorer la date du 9 décembre 1905, jour de la promulgation de la loi instituant la séparation des Églises et de l'État, le collectif rassemblé autour de la Ligue de l'enseignement de Vendée (FOL) organise la semaine de la Laïcité du 8 au 10 décembre. Proposant conférences et débats, l'Observatoire vendéen de la laïcité Georges-Clemenceau, La Libre pensée, les Familles laïques, l'Union sportive des écoles primaires, les Délégués départementaux de coéducation nationale, le Centre de documentation sur l'Histoire du Mouvement ouvrier et du travail de Vendée, le Carrefour départemental d'action laïque 85 et la Fol souhaitent rappeler, partager et analyser les valeurs de la Laïcité « **qui doit garantir le principe de la République** », présente Gilles Bourmaud, représentant de l'Observatoire vendéen de la laïcité Georges-Clemenceau.

Un événement sportif et

créatif rassemblera les élèves de cycles 2 et 3 de l'école laïque du département aux Terres-Noires, le 8 décembre, à partir de 10 h.

Débats

Le 9 décembre, à 17 h, la Ligue de l'enseignement de Vendée accueillera l'exposition *La laïcité en question* conçue et réalisée par la Bibliothèque nationale de France, suivie d'une rencontre-débat autour du thème *Vendée, Liberté, Laïcité*, à partir de 18 h.

Le 10 décembre sera consacré à une journée de formation à destination des professionnels et responsables associatifs : *Les Valeurs de la République et Laïcité*. En soirée, Philippe Portier, politologue français, animera une conférence sur *La liberté d'expression, jusqu'où ?*, qui clôturera la journée à la Maison de quartier de la Vallée Verte.

■ **Contact : Ligue de l'enseignement de Vendée au 02 51 36 45 99.**